群馬県立勢多農林高等学校 校 長 加 藤 由 典

臨時休業期間中の二者面談及び登校日の中止について

陽春の候、保護者の皆様にはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校の教育活動に対する御理解・御協力を賜り感謝申し上げます。

さて、臨時休業中、本校では、二者面談等の登校日を行ってきましたが、国の緊急事態宣言の対象地域が全国に拡大するなど、本県においても予断を許さない状況となっています。

つきましては、生徒の健康・安全を第一に考え、新型コロナウイルスへの感染を防止するため、4月20日(月)~28日(火)における二者面談及び30日(木)の新2学年・新3学年の登校日並びに5月1日(金)の新1学年の登校日を中止とします。

御家庭におかれましては、今回の学校の対応について御理解いただくとともに、引き続き感染防止に取り組んでいただきたく、お願い申し上げます。

また、生徒が不安や悩みなどを抱えていたり、問題行動や事故等が発生した場合は、学校に御連絡をお願いします。

なお、学校再開を含む今後のことについては、緊急メール配信及び本校Webページでお知らせしますので、適宜、確認をお願いします。

- ・臨時休業については、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止するための措置であるという趣旨を理解し、人の集まる場所等への外出を避けてください。
- ・感染の拡大を防ぐため、不要不急の外出を控え、やむを得ず外出する場合は、マスクを着用し、他人との長時間の接触や近い距離での接触をしないよう、注意してください。特に、集団感染が発生する3つの条件(換気の悪い密閉空間、多くの人が密集、近距離での会話や発声)について、この条件が重なる場を徹底的に避けるようにしてください。
 - 十分な休養と栄養、こまめな手洗いを心がけ、毎朝の検温を実施するなど、健康状態を確認してください。
 - ・今後、変更等の連絡等については、メール配信、本校Webページにてお知らせします ので御確認をお願いします。
 - ・新型コロナウイルスについては、日々状況が変化しているため、必要に応じて上記 の内容を変更したり、新たな事項を追加したりすることもありますので御承知おき ください。